



# WEEKLY BULLETIN

2024年8月1日(3507例会)(創立73周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3421

■呉 RC 2024~2025 年度テーマ 「時代と共に、未来へ進もう=DX・見える化に取り組もう=」

会長 長行 事義人  
副会長 石田 直樹 幹事 佐藤 政秀 会長エレクト 山村 貞夫  
直前会長 大上 功 会計 勝坂 省吾 会場監督 太刀掛 祐之

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12 例会場) 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル  
呉商工会議所ビル南館7階 705号室 ☎(0823)20-1111 FAX(0823)20-1120  
☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30~13:30

E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

## 今週のメインプログラム

8月1日(木)

**事業計画説明 1**  
**奉仕プロジェクト委員会**  
**職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕**  
**国際奉仕・ロータリー財団・会計**

## 次週のメインプログラム

8月8日(木)

**事業計画説明 2**  
**クラブ管理運営委員会**  
**会員増強・職業分類・会員選考**  
**出席・プログラム・親睦活動**  
**広報・クラブ週報・ロータリー情報・研修**  
**SAA**

## 第3506例会記録【7月25日(木)】

- 【プログラム】**
- ◇上田文雄ガバナー公式訪問
  - ◇会長挨拶
  - ◇上田文雄ガバナー卓話
- 【出席率】** 前々回92.96% 今回88.73% (会員74名・欠席8名・免除3名)
- 【来客】**
- ◇国際ロータリー第2710地区  
ガバナー 上田 文雄 様、地区代表幹事 伊藤 進吾様、  
ガバナー補佐 福田 多喜二 様、ガバナー補佐幹事 大之木 小兵衛 様、ガバナー補佐幹事 岩本 貴紀 様
  - 沖田・畦君 (7/16呉南) 畦君 (7/23呉南) 3名
- 【他クラブ出席者】**
- 【欠席者】**
- ◇大石・大之木 (伸行)・武田 (信)・谷口 (彰)・田原・平原・古川・森澤君 8名
- 【出席免除者】**
- ◇宇都宮 (五)・海生 (孝)・武田 (保) 君 3名
- 【幹事報告】**
- ◇RI…ROTARY 7月号
  - ◇RI第2710地区事務局…第16回日韓親善会議の御案内
  - ◇RI第2710地区事務局…第22回ロータリー全国囲碁大会
  - ◇呉市国際交流協会…とらいあんぐるNo 105
- 【ガバナー報告】**
- ◇アーチックR I会長のテーマ「ロータリーマジック」でロータリー最重要課題であるポリオ撲滅だけでなく、積極的平和構築を進めて世界の分断を癒す、会員増強のためのクラブ文化の見直し、これらをもっと進めていく。  
これを受け、ガバナー信条「行動しよう、未来のために。=変革に取り組もう=」にあるように、今までのやり方の中で変えなきゃいけないところを見直そう、コロナで停滞していた奉仕活動を再考する。  
クラブ文化の見直しについては、会員への満足度調査やファイヤーサイドミーティング（炉辺会合）などを行い、自分も成長し会社も業績を上げるというクラブの魅力を高め、D;誰でも・E;笑顔で・I;居心地が良い、と日本語で考えて、D E Iを推進していく。奉仕活動では、会員全員が参加でき本業でも取り組める活動として、環境問題も考えてみて頂きたい。ポリオ根絶ができれば、ワクチン費用の80~100億円が削減でき、また他の病気もなくすきっかけを作れると考えて行動して頂きたい。奨学生は、日本と母国、世界の架け橋になれる人材を選んでおり、世界の分断を癒すためにも重要なことで、支援をお願いするとともに、3年間の行動計画を、会長になる前からご準備頂きたい。10月の地区大会へのご案内。
- 【委員会報告】**
- ◇西藤 公精 ロータリー財団委員長…地区補助金事業実施年の今期、目標は必達として、100万ドルの食事を毎月実施する。
  - ◇多賀 茂 直前幹事・松田修典さん・三木能章さん米寿を祝う会並びに3500回記念例会の集合写真を配付。
- .....
- 【S . A . A】**
- ◇RI第2710地区 上田 文雄 ガバナー
  - ◇重川 智美 君…先週の火曜日、一時停止をしなかったとお巡りさんにいちゃもんをつけられ、だだをこねてみましたが、マイナス2点と罰金をくらい、ムカムカとする出来事がありました。ですが、そのあと大上直前会長の催してくださいました大上年度の打ち上げで、美味しいお肉を食べさせていただき、また超特大級のスペシャルな親父ギャグに癒していただきました。ムカムカではなく、ニコニコをします。大上直前会長、ありがとうございました!
  - ◇八木 康夫 君…先日は、仮井の社長就任祝賀会を盛大に催していただきありがとうございました。お世話いただきました神垣さん神田さんをはじめ皆さんに仮井になり代わりまして厚くお礼申し上げます。仮井も久しぶりに皆さんにお会い出来たことを大変喜んでおりました。くれぐれも皆様にはよろしくお伝えくださいとの事でした。仮井とは入れ替わりでの入会でしたので、この度一緒に呉ロータリーの皆様と親睦を深める機会をいただきましたことにニコニコさせていただきます。追伸、出席プログラム委員会の中野委員長から、卓話のご依頼があつたことは決して忘れないように念を押しておこうと思います。
  - ◇江山 恭弘 君…7/19付け中国新聞で「呉・千福酒粕カレー開発」の記事が掲載されました。沢山の反響があり、良いPRとなりました。酒粕カレーの開発に快くご協力いただき、薰り高い酒粕をご提供いただきました三宅様に感謝いたします。そして、記事を掲載していただきました中国新聞社呉支社長古川様に心よりお礼申し上げます。
  - ◇島村 充 君…久しぶりの例会参加で。
  - ◇山路 恵司 君…わたくし事ですが、先日の海の日に際し、国土交通大臣表彰を授受しました。これもひとえに皆様方からのご指導ご支援の賜物と感謝申し上げます。微力ですが、これからも公私共に「海洋国家日本」の繁栄を願い、国家防衛の後方支援と安心安全な海上交通の実現のため精進して参ります。今後もご指導のほど宜しくお願い致します。
  - ◇広報・クラブ週報委員会…週報ともどもフェイスブックも毎週更新しておりますので、皆さん見てね。イイネもよろしく。
  - ◇ロータリー財団委員会…長行事年度、100万ドルの食事を毎月実施します。世界のグルメをお楽しみに！
  - ◇入会記念…長尾 正嗣 君、海生 孝昭 君、福田 多喜二 君、山村 貞夫 君、明神 博 君、伊藤 博之 君、片山 功一郎 君、岡本 太 君
  - ◇事業所設立記念…青山 宏明 君、三宅 清嗣 君、福田 多喜二 君、藤井 聖 君
  - ◎ニコニコ基金額 66,000円 (累計額 271,000円)



Facebook



Home page



## 奉仕プロジェクト委員長 に就任して



山村 貞夫

会長エレクトに指名され、奉仕プロジェクト委員長に就任いたします山村です。ロータリー活動の根

幹である奉仕活動を実践してゆく各委員会を統括する立場を任せ身の引き締まる思いです。

奉仕のことよく分かっていない私に奉仕についてしっかり勉強せよという一年だと思い頑張っていきます。

各奉仕部門の委員長、副委員長、メンバーの皆様の活動がスムーズに進んでいくよう側面からサポートしていきたいと思います。

また、エレクトとして全体の動きにも注視して次年度へのスムーズな流れを考えて参ります。

皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 職業奉仕委員長 に就任して



神垣 和典

一昨年 最繁忙と言われる親睦委員長をやり終えて（プログラム、週報）、もういいかなと思っていたところにロータリーの金看板である職業奉仕をやれとの命令。その初仕事が週報への寄稿。何を書こうかと参考にするのは、過去の名委員長と思しき方の週報。入会の推薦者であり、大好きだった故梶山

俊彦さんの原稿発見。2006～07年島村会長年度7月。難解なので箇条書きされたエキスを並べると

- ①会員相互のコミュニケーション（発想の交換）が重要
- ②そのコミュニケーションの大前提は学習＝向上心である
- ③コミュニケーションから自然発生してくるのが「親睦」
- ④良質にして善良なる人々の親睦から「奉仕」の心が生まれるのは必至である

具体的には、11月に職場例会（ミットヨ）を計画しています。おらが町の世界シェア8割の巨人工場を見学。その勢いで後半も職業奉仕の神髄である例会に出席して→そこで得た学びを⇒職場に生かす。自分自身と職場を磨く！これが職業奉仕で、RC用語では「入りて学び、出でて奉仕せよ」に通じます。後半「出でて奉仕」は基本的に社会奉仕になります。

## 社会奉仕委員長 に就任して



山本 一洋

2013～2014年度に社会奉仕委員長を務めさせていただいておりますので今回2度目の社会奉仕委員

長となります。

昨年度、菅原委員長が奉仕の理想を追求され、ロータリアン一人一人に「超我の奉仕」を実証する事業を推進して実践なさいました。

今年度はその継承の2年目となります。

新たな試みとして地区補助金申請事業としまして仁風園の子供たちを支援します。これはプロジェクト4委員会の合同事業にもなります。

菅原博文副委員長、中河原圭司委員、吉川達也委員、平原弘史委員のご協力の下、役目を果たしたいと存じますので何卒皆様のご指導、ご協力をお願いいたします。

## 青少年奉仕委員長 に就任して



岡本 太

2024～2025年度の青少年奉仕委員長を拝命しました岡本太でございます。副委員長に日下美穂さん、委

員に岩本貴紀さん、谷口彰啓さん、大石孝さんという素晴らしいメンバーに支えて頂きながら1年間頑張って活動していくうと思います。今期は補助金事業として青少年達と一緒にになって学び、また様々な経験を積んでいく事が出来る素敵な事業も待っています。少しでも地域の青少年に呉ロータリークラブを知ってもらい、そしてまたロータリアンとして何ができるかを考えながら委員会活動に取り組んでいけたらと思っています。不慣れな委員長ですので委員の皆様、また会員の皆様のご理解ご協力、並びにご指導ご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

## 国際奉仕委員長就任に あたつて



沖田 浩一

この度、国際奉仕委員長を拝命しました沖田です。昨年から続くウクライナ・ロシアとの戦闘、イスラエルとハマスの戦闘等、世界平和を脅かす要因が増加しており、各国の文化、価値観も多種多様な中で、この世界で全人類が平和の恩恵を受けることは

永遠の課題です。

そのような中で、決して大きなことはできませんが、呉ロータリークラブの国際奉仕として何ができるか、過去、また他クラブの活動にも目を向けて、呉市内の国際親善団体への支援をはじめ、小さなことからコツコツと取り組んでいきます。

また、米山記念奨学会につきましては、私自身が米山記念奨学会の理解を深め寄付の必要性を認識し、呉ロータリークラブとして貢献できることを模索します。

副委員長さんをはじめとして、委員会のみなさんの協力を得て国際奉仕委員会としての活動を推進していきますので、皆様のご協力をよろしくお願いします。

## ロータリー財団委員会 委員長に就任して



西藤 公精

ロータリー財団は、1917年国際ロータリーの6人目の会長アーチ・クランフ氏の「世界で良いことをするために基金を設立しよう」との提唱で発足、1928年国際大会で「ロータリー財団」と名付けられ

ました。ロータリアンが人々の健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるように支援することが使命とされており、皆様のご寄付が世界各地での奉仕活動に役立てられています。また、当クラブでは今年度、地区補助金事業が決定しており寄付目標額の達成は必須と位置付けられます。地域社会や国際社会への奉仕活動に寄与していくことを念頭に自発的寄付行為の勧奨に取り組み、あわせて事業活動へのご協力もお願いし活動してまいりたいと考えます。皆さま一年間ご指導ご鞭撻のほど、なにとぞよろしくお願い申し上げます。

## 会計委員長に 就任して



勝坂 省吾

このたび会計委員長に就任することとなりました勝坂です。

歴史と伝統ある呉ロータリークラブで、この役職を拝命したことを大変光栄に思いますとともに身が引き締まる思いでございます。

さて私の役割はクラブの財務管理と透明性の確保です。

クラブの監査や会計記録の管理など慎重かつ正確な業務を心掛けます。

また、ロータリアンの皆様に対しては財務に関する

る情報提供や質問への対応など円滑なコミュニケーションを図り各委員の皆様がより良いプロジェクトに邁進できるようお手伝いさせていただきます。

私たちは地域社会の発展のためにさまざまな活動を行っていますが、そのためには資金面での健全な運営が不可欠です。会計委員長としてクラブの財政状況を把握し経済的に持続可能なクラブ運営を目指します。

また、透明性も重要なポイントです。

クラブの財務状況をロータリアンの皆様に適切に伝えることで信頼関係を築いていきますので忌憚のないご意見やアイデアをお聞かせください。

会計委員長として責任を持ち誠実な業務を全うすることを約束しますので引き続き皆様のご支援とご協力をお願い申し上げます。

最後に長行事会長年度の船出にあたり呉ロータリークラブの更なる発展と皆様方の益々のご活躍を心から祈念しております。